



SITUMA



PDI y PAS

Tú Sindicato Próximo
Cuidaos y Cuidad

Carta dirigida a cada uno de los partidos con representación parlamentaria en Andalucía



Nos dirigimos a ustedes para solicitarles su apoyo en relación con la exclusión del colectivo de Personal Docente Investigador y Personal de Administración y Servicios de las Universidades de los planes de vacunación vigentes; en concreto, hacemos alusión a la Universidad de Málaga.

Como ustedes sabrán, desde el Ministerio de Sanidad y Universidades se está negando, o en su caso no permitiendo, que los colectivos de Personal Docente Investigador y Personal de Administración y Servicios de las Universidades sean considerados personal sensible o de especial interés para su vacunación, como sí se ha hecho con el resto de colectivos docentes de enseñanza primaria y secundaria.

Al mismo tiempo, se nos está obligando a la presencialidad en las aulas desde estos mismos Ministerios a través de los Órganos Autonómicos.

Queremos volver a la presencialidad puesto que entendemos la responsabilidad social que la Universidad tiene con la sociedad, por mantener y mejorar la calidad de la docencia y evaluaciones de los alumnos entre otros aspectos, pero no entendemos por qué este colectivo es excluido de los planes de vacunación, estando en una situación de vulnerabilidad al mantener el contacto con grupos de población de 20 años de media, en lugares cerrados.

No estamos solicitando un trato preferente, solamente queremos un trato IGUALITARIO por lo que solicitamos su apoyo y solicitud al Ministerio de Sanidad y Universidades, para que los colectivos de Personal Docente Investigador y Personal de Administración y Servicios de las Universidades seamos incluidos en los planes de vacunación, en las mismas condiciones que el resto de docentes de enseñanza primaria y secundaria.

Sin más y en espera de una respuesta por parte de ustedes, le instamos a tomar o emprender las medidas oportunas de apoyo a los trabajadores de las Universidades que beneficiarán a la ciudadanía en general.

Reciban un cordial saludo, y por favor, cuídense y cuídenos.